



### **Le MRC a fait une mise au point pour se prononcer sur une affaire qui fait jaser sur la toile.**

En effet, certains clichés abondamment partagés sur les réseaux sociaux, laissent croire que Maurice Kamto, leader du MRC, a été refoulé aux portes du Palais d'Etoudi, alors qu'il s'y était rendu pour déposer un courrier à l'attention du chef de l'Etat.

Ce sujet a provoqué railleries et moqueries sur les réseaux sociaux. Les commentaires et autres parodies sont allés à la vitesse grand V.

Dans une mise au point publiée ce jour, le MRC, à travers son secrétaire général, précise que « le Président Élu, Président National du MRC, Maurice KAMTO, n'a jamais été chassé par qui que ce soit à l'entrée de la Présidence de la République qui au demeurant est un service public ouvert au public ».

Afin de mettre un terme aux mensonges en cours de propagation par « les ouvriers de la manipulation qui opèrent au cœur du régime », Me Christopher Ndong qui signe le communiqué rapporte que Maurice Kamto « s'y était rendu personnellement pour des raisons qui n'avaient rien à voir avec la politique ni les affaires intérieures du pays ».

« Il a été reçu normalement et a déposé, contre décharge, un courrier portant sur un sujet sensible d'intérêt national, et est rentré normalement chez lui. Seuls ceux qui ont pris des photos de son véhicule, les diffusent sur les réseaux sociaux et orchestrent un mensonge puéril sur ce déplacement à la Présidence de la République savent pourquoi ils le font. La politique politicienne s'arrête là où l'intérêt national est en jeu », lit-on dans le communiqué du MRC.